

Perhutani Probolinggo Dukung Peringatan Hari Ibu Tahun 2023 Untuk Lebih Maju Dan Berkarya

Mayzha - SURABAYA.KLIKINDONESIA.ID

Dec 27, 2023 - 11:03



Probolinggo, Perhutani - (27/12/2023) Dalam rangka peringatan Hari Ibu yang ke-95 Tahun 2023, Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo mendukung peringatan Hari Ibu yang ke-95 Tahun 2023 bertempat

di Aula Kantor Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada Sabtu (23/12/2023).

Hadir dalam acara peringatan Hari Ibu Administratur Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Agus Widodo, Wakil Administratur (Waka Adm) Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo M. Sabri Madjid, Wakil Administratur (Waka Adm) Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi (Kasi) Perencanaan dan Pengembangan Bisnis Yayan Harianto, Kepala Seksi (Kasi) Pembinaan Sumber Daya Hutan Totok Suharsono, Kepala Seksi (Kasi) Produksi dan Ekowisata Purwanto, segenap Asisten Perhutani (Asper), Ketua Ikatan Istri Karyawan (IIK) Perhutani Cabang Probolinggo dan segenap ibu pengurus dan anggota IIK Cabang Probolinggo.

Peringatan Hari Ibu yang ke-95 dilaksanakan bersamaan dengan kegiatan pertemuan rutin Ikatan Istri Karyawan (IIK) Perhutani Cabang Probolinggo, dengan mengangkat tema “Perempuan Bersuara, Perempuan Berdaya dan Berkarya, Kekuatan Doa Ibu dan Refleksi Akhir Tahun”, peringatan Hari Ibu diisi dengan berbagai rangkaian kegiatan seperti cek tensi, cek gula darah, arisan, dan berbagai lomba antar ranting lingkup IIK Cabang Probolinggo.

Administratur Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Agus Widodo dalam sambutannya mengucapkan selamat Hari Ibu kepada para ibu yang hadir dalam kegiatan peringatan hari ibu dan sekaligus pertemuan rutin IIK Cabang Probolinggo.

“Kami mengapresiasi serta menyambut baik atas terlaksananya Peringatan Hari Ibu di KPH Probolinggo, Ibu merupakan sosok yang begitu mulia dan sangat berarti dalam kehidupan, kasih sayang ibu tidak terhingga, pengorbanannya tidak terbalas dan jasanya tak terlupakan”, tuturnya.

Lebih lanjut Agus Widodo menyampaikan “Bahwa peringatan hari ibu ini tidak hanya merupakan bentuk penghormatan dan penghargaan kita atas jasa ibu yang telah melahirkan, mengasuh dan mendidik kita menjadi generasi berakhlak mulia dan berguna bagi nusa dan bangsa, tetapi juga peringatan dan penghormatan untuk jasa perempuan secara menyeluruh, baik sebagai ibu dan istri maupun sebagai warga masyarakat”, ujarnya.

Sementara Ketua Ikatan Istri Karyawan (IIK) Perhutani Cabang Probolinggo menyampaikan “Kami mengucapkan terima kasih atas apresiasi yang diberikan Perhutani dan kami akan selalu siap untuk mendukung suami tanpa mencampuri urusan pekerjaan suami. Dan sebagai ibu dan istri kami mensupport semua pekerjaan suami untuk lebih baik”, ujarnya. @Red.